

DÍA INTERNACIONAL DE LA TIERRA



En el año 2009 la **Organización Mundial de las Naciones Unidas**, declaró el día 22 de abril como el día en que se celebra el **Día de la Madre Tierra**.

El objetivo de celebrar este día, es **concientizar a la humanidad sobre los problemas que causa la sobrepoblación, la contaminación, la importancia de conservar la biodiversidad y de otros problemas de índole ambiental**.

Esta celebración no es reciente, pues se celebra desde el año 1970, donde el día de la tierra nace de una protesta masiva de estudiantes y varias movilizaciones. Desde entonces, cada 22 de abril es sinónimo de respeto, sostenibilidad, fomento del reciclaje y de acciones más saludables para nuestro planeta.

Es un día para celebrar los avances logrados en materia ambiental, pero también, para reconocer los desafíos pendientes y comprometerse con acciones concretas para superarlos.

¿CÓMO PODEMOS CUIDAR EL PLANETA TIERRA?

Para revertir las consecuencias negativas que nuestras acciones han generado en el planeta, se requiere de la colaboración individual y colectiva.

A nivel colectivo, es importante que empresas y entidades gubernamentales desarrollen campañas para erradicar por ejemplo la tala de árboles, disminuir el uso y la contaminación por plásticos, así como evitar la producción de otros tipos de desechos industriales y la explotación masiva de recursos naturales. Logrando con esto generar una producción más sostenible y un consumo responsable.

A nivel individual, todos podemos realizar pequeñas acciones que pueden significar mucho para nuestro planeta, como por ejemplo usando métodos de transporte no contaminantes como la bicicleta, reciclar y por sobre todo reflexionar sobre los hábitos de consumo y las formas en que se puede contribuir a una vida más sostenible.



LEMA DEL DÍA DE LA TIERRA 2024

Este año 2024, la tendencia para este Día de la Tierra, será de enfocarse en la **acción climática, la protección de la biodiversidad, la economía circular y la promoción de energías limpias y sostenibles**.

De todos modos, no cabe duda que el lema Día de la Tierra 2024, servirá como un llamado a la acción para las personas, comunidades y países, enfatizando la importancia de la **cooperación global y local para proteger nuestro planeta y combatir el cambio climático**.

Al celebrar el Día de la Tierra 2024, nos unimos a una comunidad global dedicada a la creación de **un futuro más verde y justo para todos**. El llamado siempre será claro: **cada acción importa, y todos tenemos un papel que jugar en la protección de nuestro único y valioso planeta**.

RECUERDA

26 de abril Día Internacional sobre la Conciencia de Ruido.

Si quieres denunciar cualquier tipo de ruido molesto puedes hacerlo en el siguiente link

<https://www.municipalidadlagranja.cl/atencion-al-vecino>